

氏郷まつり「夏の陣」



日野祭(宵祭)



南山王祭



新たな時代に向けたまちづくり

昭和30年3月16日に、1町6村が合併して誕生した本町は、この70年の間、幾多の困難を乗り越えながら、先人の英知と町民の皆様の努力により、着実な発展を遂げてまいりました。

合併当時とは、異なる地域が一つになることへの不安もあったことと思いますが、それぞれの地域の個性を活かしながら、新しい町としての一体感を醸成してきた歴史は、私たちの誇りです。

一方、人口減少や少子高齢化など、私たちを取り巻く環境は依然として厳しさを増しています。この70周年という節目に、先人や先輩方が築いてこられた基盤を活かしながら、新たな時代に向けたまちづくりを進めていかなければなりません。

70年前に新しい町としてスタートを切った先人の方々の決意と情熱を胸に、第6次日野町総合計画の将来像である「時代の変化に対応しだれもが輝きともに創るまち、日野“一”をめざし、町民の皆様とともに、町政を一層推進してまいります。変わらぬご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。

日野町長

堀江 和博



東京2020オリンピック
聖火リレー



ほいのぼり作り



防犯学習

日野町町民憲章

昭和33年3月28日告示

1. わたくしたち日野町民は、健康を増進し体位の向上につとめましょう。
1. わたくしたち日野町民は、教養を高め文化の発展につとめましょう。
1. わたくしたち日野町民は、生業に励み豊かな生活を営みましょう。
1. わたくしたち日野町民は、よい伝統を守り進取の気象を養いましょう。
1. わたくしたち日野町民は、平和を愛し住みよい町をつくりましょう。



日野まちなか歴史散策と秋の棧敷窓アート



近江中山の芋競べ祭り



火振り祭



日野菜学習



新しい制服



茶摘み体験



HINO BIG TIME GROOVE



大谷翔平選手からいただいたグローブ



おたすけカゴヤ



日野駅「つなぐ駅長」就任



国スポリハーサル大会



男子バスケットボール部全国ベスト16



給食に日野菜コロケ

昭和30年3月16日、1町6か村が合併して誕生した日野町が、本年度70周年を迎える節目の年となります。住民の皆様深く感謝申し上げますとともに、心よりお慶び申し上げます。

町政を振り返りますと、特に議会解散のリコールにまで発展した中学校統合に尽力された先人の姿が目に残ります。それらの中には時に痛みを伴う数々の困難がありました。未来を見据えた決断には脱帽いたします。現代を生きる私たちも先人たちの志を受け継ぎ、確かな町づくりを進めることが何よりも大切だと考えています。

議会においても調査研究の強化のために特別委員会を設置し、実効性のある政策提言を行えるよう努めてまいります。少子高齢化や人口減少は、もはや未来ではなく、差し迫った喫緊の問題となりました。皆様と対話を重ねながら、これらを見据えた『誰もが住みたくなる』まちづくりを進めてまいります。

結びに日野町の一層の発展と皆様のご健勝、ご多幸をお祈りいたしまして、ごあいさつとさせていただきます。

日野町議会議長
杉浦和人



先人のご苦勞に感謝いたします